

2025年 12月 December 師走

・今年の目標は達成できましたか?やり残したことはありませんか?
・事故やケガ無く年末年始を過ごしてください。よいお年を!!

日	曜	行事	1年生	2年生	3年生	部活動	模試・検定等	MEMO
1	月	2学期末検査① 学校安全の日						
2	火	2学期末検査②						
3	水	2学期末検査③						
4	木	2学期末検査④						
5	金	追検査 清掃の日			3AB生活と福祉「高齢期の食事」4校時			
6	土							
7	日							
8	月	追検査 スクールカウンセラー来校						
9	火							
10	水				小学校プログラミング授業(5、6校時)平沢小学校			
11	木		総探学年発表会		総探学年発表会			
12	金	DV予防講話(全校)			3AB生活と福祉「手話体験」4校時			
13	土							
14	日							
15	月							
16	火							
17	水				小学校プログラミング授業(5、6校時)金浦小学校			
18	木				就職サポートセミナー(2年ナイスアリーナ)			
19	金	職員会議 終業式・大清掃(午前中) 生徒会任命式・賞状伝達式						
20	土							
21	日							
22	月	冬季休業(～1月13日)	デジタル探究Day①		共テ対策講座			
23	火		デジタル探究Day②					
24	水							
25	木							
26	金							
27	土	学校閉庁日(～1月4日)						
28	日							
29	月							
30	火							
31	水							

1月の予定…始業式・整容指導・実力テスト(14日)、大学入学共通テスト(16日～17日)、学年末検査(3年)(27日～30日)

秋田県立仁賀保高等学校

12月のイベント なまはげ

なまはげは、秋田県の男鹿半島に伝わる民俗行事で、「親の言うこと聞かねはいねがー」「泣く子はいねがー」と言いながら、赤と青の怖い鬼のお面をかぶって暴れ回ります。急け者を懲らしめて、災いを払い祝福を与えるという意味の「ナモミ剥ぎ」から「なまはげ」というようになりました。



自然の話 クマがたくさん下りてくる理由

秋田県だけでなく、他県でもクマの出没が相次いでいます。私も先月、車を運転中にクマに出会ってしまいました。しばらくの方をじっと見つめたあと、クマは静かに山の方へ去っていきました。

では、なぜクマがこれほど多く現れるようになったのでしょうか。その理由はいくつか考えられます。まず一つ目は、餌の不足です。クマの主な餌はどんぐりやブナの実です。例年であれば、秋ごろに山でどんぐりなどをたくさん食べ、冬ごもりの準備を始める時期です。しかし、今年はブナの実が2年ぶりに「大凶作」の年であることが分かりました。そのため、十分な餌を得られなかつたクマが里へ下り、人々の生活を脅かす存在になってしまったのです。

もう一つの理由は、人里にある残飯や家畜の飼料などが、クマを引き寄せていることです。実際に、里に現れるクマの中には、必ずしも栄養状態が悪い個体ばかりではありません。私たちと同じように「お腹がすいたな」「あっちからいい匂いがするな」と感じて、食べ物を求めて里に下りてくるクマもいるのです。

